

La obesidad es un factor de riesgo para el desarrollo de ENT.

México es uno de los países con alto porcentaje de dicha condición.

En Tabasco, no existían los servicios enfocados al Seguimiento farmacoterapéutico en el ámbito comunitario, convirtiendo este trabajo en pionero en este rubro.

Se realizó un seguimiento farmacoterapéutico (SFT)

En una población con obesidad, UNEME-EC. Cunduacán Tab.

Consistió en dos entrevistas secuenciales (ENT 0 Y ENT 1)

Captando datos antropométricos y de farmacoterapia

Para lograr integrar el perfil farmacoterapéutico (PFT)

- Población captada, 230 pacientes.
- 92 presentaron obesidad en la ENT 0
- 69 presentaron obesidad en la ENT 1

Se observó  
disminución de  
los parámetros  
bioquímicos en la  
ENT 1

PAS, PAD, TG,  
COL-LDL, COL  
Y HBA1C

Se identificaron  
pacientes con  
polifarmacia

El PFT mostró que  
el fármaco más  
prescrito fue la  
metformina.